



Terminhinweis

Düsseldorf, 10.04.2015

Festakt zur 50-Jahr-Feier des Deutschen Diabetes-Zentrums in Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Deutsche Diabetes-Zentrum (DDZ), Leibniz-Zentrum für Diabetes-Forschung an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, feiert sein 50-jähriges Bestehen. Beim Festakt gratulieren auch Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe und Dr. Thomas Grünewald, Staatssekretär im Wissenschaftsministerium des Landes NRW, mit einem Grußwort.

Am DDZ arbeiten rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unter der Leitung des Wissenschaftlichen Geschäftsführers Prof. Dr. Michael Roden. Das Zentrum steht für herausragende wissenschaftliche Leistungen bei der Erforschung der Volkskrankheit Diabetes. Es leistet damit einen wichtigen Beitrag, um die Lebensqualität für Erkrankte zu verbessern und Spätkomplikationen sowie Neuerkrankungen zu verhindern. Das Zentrum für Diabetes-Forschung ist ein Institut der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf und Mitglied der Leibniz-Gemeinschaft sowie Initiator und Träger des Regionalen Innovationsnetzwerks (RIN) Diabetes, das Betroffene begleitet.

**Dienstag, 14. April 2015, 14.00 Uhr
Foyer Deutsches Diabetes-Zentrum
Auf'm Hennekamp 65, 40225 Düsseldorf**

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Für Rückfragen können Sie sich an Olaf Spörkel vom DDZ wenden:
Tel.: +49 (0)211 3382-507 | Fax: +49 (0)211 3382-292
E-Mail: olaf.spoerkel@ddz.uni-duesseldorf.de

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linien 704, 709
(Georg-Schulhoff-Platz)